

## NOTE AUX MÉDIAS

Ce discours est le premier de deux importantes déclarations du secrétaire d'État aux Affaires extérieures sur la politique canadienne à l'égard de l'Europe. Le discours d'aujourd'hui présente, dans les grandes lignes, ce qui intéresse plus particulièrement le Canada dans les événements en Europe et il définit les principes qui guideront l'élaboration de notre politique à l'égard de ce continent. Un second discours, qui sera prononcé au cours des prochaines semaines, décrira la série d'initiatives que le Canada a l'intention de prendre, sur le plan bilatéral et multilatéral, au sujet de ses relations avec l'Europe. Ce second discours suivra l'examen, par le Cabinet, de ces initiatives ainsi que du cadre d'actions qui les accompagneront.